

すみれぐみクラスだより



まだまだ暑い日が続いていますが元気いっぱいのすみれ組さん。夏のお休みでは「おいしいちゃん、おばあちゃん家に行ったよ」「川や海に行ったよ」「水族館でお魚みたんだ」「動物園の動物さん元気だった」と、思い出の出来事をたくさん話してくれました。暑い夏にも負けずこんがり焼けた肌、心も体も一回り大きくたくましくなったように感じます。

この夏の熱いパワーを内に秘め、10月の運動会に向けみんなで楽しく元気に過ごしていきたいと思えます。



今月のねらい

- ・ 戸外遊び、室内遊び、運動遊びなどを通して友達と一緒に同じ遊びをする楽しさを味わう。
- ・ 身近な自然や様々な素材に触れたり、友達と一緒にいろいろな表現遊びを楽しんだりする。

暑い・熱い夏

8月はとても暑い日が多く、プール遊びもなかなかできないという例年では考えられない夏でしたね。水が大好きな子が多いすみれ組さんは、プールに入れない日は残念がることもありましたが、その分水遊びやプール遊びがある時は準備をしている時から大張り切り。とても楽しむ姿が見られました。顔に水がかかるのが苦手だったお友だちも少しずつ自分で顔に水をつけ慣れていく姿を見ることができ、様々な面で成長を感じました。プールは8月で終わりますが、引き続きシャワーや、様子で水遊びを楽しみます。

9月の誕生児

お願い

- ・ 持ち物（靴下・プール道具等）に必ず記名をお願いいたします。
- ・ 登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは紛失の原因になりますので、なるべくつけないようにお願いいたします。
- ・ 戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れても良い服装で登園ください。
- ・ 気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにご用意をお願いいたします。
- ・ 引き続きシャワー用タオルのご準備をお願いいたします。



クラスの様子

先日、幼児3クラス合同でお祭りごっこをしました。すみれ組さんはお客さんとして出店に買い物に行ったり、わなげや金魚すくいを楽しみました。最初は買い物に行くにも一人では不安そうだった子どもたちも少しずつ慣れてくると自分で紙を渡し、スタンプを押してもらおう姿も見られました。お兄さん・お姉さんが登場する際に担いでいたお神輿がとても魅力的だったようで、クラスに戻ってからも「わっしょい、わっしょい！！」と盛り上がり、遊んでいた恐竜のおもちゃを担ぎ手としてカゴを引っ張らせる遊びに展開させる様子も見られました。もったいないばあさんの盆踊りも人気で振り付けを見て、一生懸命に真似しながらよく覚えていました。最近夕方遊んでいる際に、お兄さん・お姉さんがお部屋に遊びに来てくれることも多く、ひらがなをスムーズに読む姿やブロックで何かを真剣に作る姿に憧れをいただいているお友だちも多いようです。いつも優しく遊んでくれる、ゆり・ひまわり組さんとこれからも楽しく関わり過ごしていきたいと思えます。